
 

 

  

 

 

UGT fue convocada a reunión de la Mesa Delegada del SEPE el día 7 de julio de 2025 a las 12:00 

horas en la Sala Dorada, 1ª Planta, del edificio B, de los Servicios Centrales, con el siguiente orden 

del día:  

1. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA MESA DELEGADA DE 

ACCIÓN SOCIAL DE 31 DE JULIO DE 2024. 

Se aprueba el Acta. 

2. APROBACIÓN PROTOCOLO EMERGENCIAS METEOROLÓGICAS 

Se presenta el Protocolo de Emergencias Meteorológicas con las modificaciones propuesta en la 

reunión anterior, donde se incluyen el Comité de Emergencias a la persona representante de cada 

uno de los Sindicatos más representativos, miembros de la Mesa Delegada, y de la que se ha 

recibido ya nombramiento de Titular y suplente. Se pide desde UGT que en próximas 

modificaciones se destaque el texto modificado/añadido. 

UGT aprueba el protocolo. 

3. APROBACIÓN MODIFICACIÓN PROTOCOLO ZONA CON POTENCIAL RIESGO RADÓN 

La administración nos comunica que se ha modificado el protocolo introduciendo la nueva 

Instrucción del Consejo de Seguridad Nuclear. 

UGT solicita que tanto en este protocolo como el anterior se cuide el lenguaje inclusivo. 

UGT pregunta sobre si se ha modificado el listado de municipios con respecto al borrador 

presentado en marzo. La administración nos contesta que son los mismos municipios. 

UGT pregunta, con respecto a la evaluación, si no podemos obligar a las comunidades autónomas 

a realizar las mediciones o si hay alguna herramienta que podamos utilizar para ello. La 

administración nos dice que no pero que lo verán con las comunidades autónomas. 

UGT aprueba el protocolo. 

4. AJUSTE/PRESUPUESTOS DE ACCIÓN SOCIAL 2025. 

La administración nos presenta una propuesta separando los tramos 1-2-3 y 4-5-6 debido al 

sobrante de 205.061 €. UGT seguimos votando en contra de la Instrucción de productividad, como 

hemos estado haciendo desde el recorte, pero aceptamos esta propuesta.  

5. RUEGOS Y PREGUNTAS 

Nos comunican que el 0,5% se introducirá en la nómina de agosto. 
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Encuesta correo del 01/07/2025: Desde UGT preguntamos sobre la encuesta que se pasó a todo 

el personal en correo 1 de julio, el objetivo sobre ella. Pensamos desde UGT que es muy larga 

(107 preguntas) y un plazo muy largo para contestar (septiembre). Solicitamos que se haga un 

recordatorio para que el personal conteste y no se olvide. Preguntamos si se ha hecho desde 

Calidad o desde prevención. La administración nos contenta que han participado ambas y que se 

puede contestar en 20 minutos. Indican que harán un recordatorio para que el personal conteste. 

Gambito y eficiencia: 

Desde UGT referimos que hace dos semanas la administración nos habló de los nuevos modelos 

de gestión y nos hemos encontrado con GAMBITO, cuyo nombre ya nos dice todo, sacrificio de 

unas piezas para obtener ventaja en el desarrollo o posición…, lástima que las piezas sacrificadas 

sean encima los trabajadores de determinadas direcciones provinciales saturadas de trabajo.  

Y con Gambito la modificación del Anexo III objetivos 2025 en lo concerniente al cálculo de la 

eficiencia, que entra en vigor el 1 de julio de 2025, y con la que UGT está totalmente en contra, ya 

que según nos explican: 

 “1- En el factor "expedientes" se contabilizarán como propios de cada dirección provincial el 

número de expedientes que son resueltos por su personal, aunque sean expedientes de otras 

provincias. 

Estos expedientes contabilizarán el doble como reconocimiento a la dirección provincial que 

reconoce expedientes de otras provincias por su contribución a la gestión nacional. 

Por ejemplo: expedientes de Barcelona resueltos por personal de Albacete, no se contabilizarán 

como expedientes de Barcelona sino de Albacete con peso doble al establecido en la tabla” 

Es decir, penalizáremos a los trabajadores que además de estar saturados de trabajo… ven que 

nunca llegaran a pasar de tramo en la productividad 

Estabilización: UGT pregunta si se saben ya las plazas de Estabilización y si son todas para el 

SEPE. La Administración contesta que no se sabe nada. 

 

 

 


